

Krisenvorsorge für Familien: Darum müssen Murtaler:innen www.krisenchecker.com kennen

Auf www.krisenchecker.com zeigt eine südsteirische Jungfamilie Eltern und Großeltern, wie sie sich souverän auf Krisensituationen vorbereiten.

Ein Stromausfall mitten im Winter? Was das bedeutet, wissen seit Dezember 2023 leider viele Menschen im Bezirk Murtal: Keine Heizung, kein (warmes) Wasser, kein Licht – kein Leben, wie man es kennt. Besonders schwer trifft ein Krisenfall wie dieser Familien mit Kindern und alte und kranke Menschen.

Die Ratgeber-Website www.krisenchecker.com von Marina Koch und Andreas Loidl hilft Familien, sich genau auf solche Ausnahmesituationen vorzubereiten. Interessierte finden hier unaufgeregt konkrete Antworten, Erfahrungsberichte und Produkttipps zum Thema Krisenvorsorge.

Im Fokus stehen auf der Website u. a. die Themenbereiche “mögliche Krisenfälle”, “Krisenvorsorge starten”, “Strom erzeugen und speichern”, “Wasser- und Lebensmittelvorrat”, “krisensichere Kommunikation”, “Ausrüstung für den Krisenfall”.

Was Familien krisenfit macht

Das Wichtigste für den Krisenfall? In der Regel genügend Verpflegung (und bei Bedarf Medikamente). Marina Koch und Andreas Loidl geben Einblicke aus ihrer Praxis und zeigen u. a., wie Wasservorräte platzsparend angelegt werden können und worauf es dabei zu achten gilt.

Ein weiteres wichtiges Thema ist Notstrom. Die südsteirische Jungfamilie liefert smarte Ideen für eine autarke, kostengünstige Notstromversorgung, z. B. mit mobilen Stromspeichern und faltbaren Solarpanelen.

Als zusätzliche Infoquelle dient ein [gratis E-Book](#) auf der Ratgeber-Website. Der kompakte Leitfaden ist speziell für Familien konzipiert, die mit der Krisenvorsorge starten möchten. Er deckt die wichtigsten Bereiche übersichtlich ab und liefert zusätzlich eine Checkliste.

Die Köpfe hinter Krisenchecker

Die Website www.krisenchecker.com wird von Marina Koch und Andreas Loidl betrieben. Sie sind “Lernende im Bereich Krisenvorsorge” wie sie sich selbst nennen - und Jungeltern. Das Ehepaar aus der Südsteiermark teilt auf der Seite ihr Wissen aus erster Hand:

“Nach der Geburt unseres Sohns 2020 – mitten in der Pandemie – war es uns wichtig, mehr Sicherheit und Unabhängigkeit in unserem Alltag zu haben. Wir wollten mit Krisenvorsorge starten – wussten aber einfach nicht, wie. Wirklich brauchbare Infos dazu im Web waren rar oder aufgeregt. Also dachten wir uns: Das machen wir selbst! Heute schreiben wir über unsere Erfahrungen und dokumentieren unsere Krisenvorsorge für Interessierte”.

Wieso Krisenvorsorge wichtig bleibt

Auch wenn dieser Winter bald vorbei ist: Forschende prognostizieren in Hinblick auf die aktuellen Klima-, Umwelt-, Energie- und Ernährungskrisen ein Zeitalter der Multikrisen, auf das wir zusteuern. Das macht überlegte Krisenvorsorge wichtiger denn je.

Krisenchecker unterstützt Familien dabei mit Krisenvorsorge zu starten oder sie auszubauen. Marina Koch und Andreas Loidl wollen so User:innen die Basis für bessere Entscheidungen und für ein sicheres und unabhängiges Leben bieten.

Mehr über Marina Koch und Andreas Loidl

Marina Koch und Andreas Loidl leben im südsteirischen Leibnitz. Sie sind Eltern eines Sohns (*2020) und betreiben die Ratgeber-Website www.krisenchecker.com. Seit der Corona-Pandemie und der Geburt ihres Kindes beschäftigen sie sich mit dem Thema Krisenvorsorge. Sie teilen ihr Wissen auf ihrer Website und lernen laufend dazu.

Marina Koch ist Inhaberin der Digitalagentur 22,5 Grad. Sie ist ausgebildete Redakteurin und hat die Studien der Kultur- und Medienwissenschaften abgeschlossen. Andreas Loidl ist hauptberuflich im Bereich Software-Entwicklung bei einem internationalen Unternehmen tätig und hat technische Informatik studiert.

Kontakt

Mag. Marina Koch, MA
marina@krisenchecker.com
0664/45 43 107